

Doce deportistas paralímpicos de Aysén participaron en “Campeones Sin Límites”

Entre el 26 y el 28 de agosto, el deporte adaptado se tomó el Centro de Entrenamiento Paralímpico del Estadio Nacional, donde cerca de 80 jóvenes atletas de distintas regiones del país se reunieron para competir en disciplinas como atletismo, tiro con arco, básquetbol, natación y tenis de mesa.

Rodrigo González, Cataliza Pozas y Fernanda Álvarez son algunos de los 12 deportistas que representaron a Aysén en la competencia, en tenis de mesa, atletismo, natación, tiro al arco y basquetbol en silla de ruedas 3x3.

“Para nosotros es un verdadero sueño participar en Campeones Sin Límite. Venir desde el extremo sur de Chile implica altos costos de pasajes, alojamiento y traslados, lo que hace muy difícil acceder a competencias. Por eso,



estar aquí de manera gratuita es nuestro gran roce competitivo del año: una oportunidad única para que nuestros jóvenes se preparen, disfruten y den lo mejor de sí. Este torneo no busca solo medallas, sino logros aún más valiosos: el trabajo en equipo, la resiliencia, el apoyo mutuo y la motivación que perdura de por vida”, afirmó Daniel Pedrero, coordinador de la Unidad de Ejercicios y Deporte Adaptado de Teletón Aysén.